
　
今
回
の
賞
を
受
け
、
企
画
管
理
部
の
高
橋
和
正

部
長
は
、「
当
時
は
、
地
域
貢
献
を
と
い
う
想
い
だ

け
で
全
て
手
探
り
で
し
た
。
直
井
清
正
社
長
が
描

い
て
い
た
『
ナ
オ
イ
の
森
で
出
会
っ
た
子
供
た
ち
が
、

ナ
オ
イ
オ
ー
ト
に
入
社
し
て
く
れ
た
ら
』
と
い
う
夢

が
今
年
は
採
用
で
初
め
て
繫
が
っ
た
の
が
感
慨
深
い

牛久市立 岡田小学校
ランチルームにウッドテーブルを
7セット寄贈しました!

( 2019年度)

第10弾

ひたちなか市立 前渡小学校
ほたるの森の池周辺の整備、
木製階段の設置をしました!

( 2020年度)

第11弾

かすみがうら市立  新治小学校
校内にある森の中に、ウッドチップ
をしきつめた遊歩道をつくりました!

第1弾

( 2010年度)

E
C
O
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
・レ
ポ
ー
ト

E
C
O
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
・レ
ポ
ー
ト

守谷市立 守谷小学校
間伐材を再利用したウッドテーブル
12セットが出来上がりました!

( 2014年度)

第5弾

坂東市立 飯島小学校
昔からあった「もりのこみち」が
整備されキレイに蘇りました!

( 2017年度)

第8弾

結城市立 上山川小学校
ブルーベリーの植樹とウッドテーブル
ウッドチェアを3セット寄贈しました!

( 2018年度)

第9弾

土浦市立  新治学園義務教育学校
茨城産檜の大型テーブル２台と椅子
４脚を寄贈しました。

第13弾

( 2023年度)

筑西市立  小栗小学校
昔から子どもたちがずっと遊んできた
木製遊具をキレイにリニューアル

( 2015年度)

第6弾

つくば市立 豊里学園上郷小学校
小学校に元 あ々った「いこいの森」を
きちんと整備しました!

( 2016年度)

第7弾

　
今
回
の
日
程
は
11
月
11
日
（
土
曜
日
）
に
、

茨
城
県
水
郷
県
民
の
森
（
潮
来
市
）
で
お
手
入

れ
行
事
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
平
成
17
年
の

「
第
56
回
全
国
植
樹
祭
」
で
当
時
の
天
皇
皇

后
両
陛
下
が
お
手
植
え
に
な
ら
れ
た
タ
ブ
ノ

キ
と
ヤ
マ
ボ
ウ
シ
に
、
秋
篠
宮
皇
嗣
同
妃
両
殿

下
に
よ
る
お
手
入
れ
（
枝
打
ち
・
施
肥
）
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

　
11
月
12
日
（
日
曜
日
）
に
、
ア
ダ
ス
ト
リ
ア

み
と
ア
リ
ー
ナ
（
水
戸
市
）
に
お
い
て
、
全
国

の
林
業
関
係
者
や
緑
化
活
動
に
携
わ
る
企

業
・
団
体
、
公
募
参
加
者
な
ど
、
県
内
外
か
ら

約
2
0
0
0
人
の
方
が
参
加
し
、
プ
ロ
ロ
ー

グ
、
式
典
、
エ
ピ
ロ
ー
グ
の
3
部
構
成
で
式
典

行
事
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
秋
篠
宮
皇
嗣
同
妃
両
殿
下
の
御
臨
席
を
仰

ぎ
、
お
言
葉
を
賜
り
、
各
種
表
彰
な
ど
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

　
茨
城
県
開
催
を
記
念
し
て
、
県
で
は
森
林

保
全
や
緑
化
活
動
な
ど
で
功
績
の
あ
っ
た
緑

化
功
労
者
99
個
人
・
団
体
を
表
彰
し
ま
し

た
。
ナ
オ
イ
オ
ー
ト
も
そ
の
中
の
一
団
体
と

し
て
列
席
さ
せ
て
い
た
だ
き
12
日
の
式
典
で

は
、
代
表
し
て
美
和
木
材
協
同
組
合
（
常
陸

大
宮
市
）
に
大
井
川
和
彦
知
事
か
ら
表
彰
状

が
贈
ら
れ
ま
し
た
。
本
大
会
に
お
い
て
表
彰

い
た
だ
き
ま
し
た
の
も
、
ナ
オ
イ
オ
ー
ト
へ

ご
来
場
い
た
だ
い
た
皆
様
の
ご
支
援
と
ご
協

力
の
お
か
げ
と
、
あ
ら
た
め
て
心
よ
り
御
礼

申
し
上
げ
ま
す
。

下妻市立 下妻小学校
榎の大木の元に憩いの場として木製の
テーブル･椅子のセットを設置しました!

( 2021年度)

第12弾

　
全
国
育
樹
祭
は
、継
続
し
て
森
を
守
り
育
て
る
こ
と
の
大
切
さ
を
普
及
啓
発
す
る
た
め
、全
国
植
樹
祭
を
開
催
し
た
こ

と
の
あ
る
都
道
府
県
に
お
い
て
、昭
和
　
年
か
ら
公
益
社
団
法
人
国
土
緑
化
推
進
機
構
と
の
共
催
で
行
わ
れ
て
い
ま
す
。

茨
城
県
で
の
開
催
は
　
年
ぶ
り
で
、「
誰
か
じ
ゃ
な
い
　
僕
が
育
て
る
　
緑
の
日
本
」を
テ
ー
マ
に
、茨
城
の
魅
力
や
未
来

に
繋
が
る
新
し
い
林
業
の
姿
を
全
国
に
向
け
て
発
信
。こ
の
式
典
行
事
に
お
い
て
、県
の
緑
化
功
労
者
　
個
人
・
団
体
の
一

社
と
し
て
、ナ
オ
イ
オ
ー
ト
は「
ナ
オ
イ
の
森
Ｅ
Ｃ
Ｏ
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」の
長
年
の
活
動
に
対
し
て
表
彰
状
を
頂
き
ま
し
た
。

52

99

森林保全や緑化活動などで功績のあった緑化功労者として
表彰状をいただきました。ナオイの森ECOプロジェクトに
ご支援をいただき、ありがとうございます。

森林保全や緑化活動などで功績のあった緑化功労者として
表彰状をいただきました。ナオイの森ECOプロジェクトに
ご支援をいただき、ありがとうございます。

で
す
」
と
長
年
続
け
て
き
た
喜
び
を
話
さ
れ
ま
し

た
。
一
昨
年
か
ら
安
全
運
転
セ
ミ
ナ
ー
を
も
う
一
つ

の
S
D
Gｓ
の
テ
ー
マ
と
し
て
、
子
供
の
環
境
づ
く

り
、シ
ニ
ア
の
安
全
運
転
を
2
本
の
柱
と
し
て
、

地
域
貢
献
への
歩
み
を
進
め
て
い
ま
す
。

第46回全国育樹祭が茨城県で開催されました。アダストリアみとアリーナ／水戸市

式典行事でおことばを述べられる

表彰

ご入場のお手伝いを務めた緑の少年団へのお声がけ

メインテーマアトラクション　羽田美智子さんらが出演、先端
技術の紹介や木造建築の魅力などをニュース番組仕立てで発信

エピローグ、水戸第二高等学校のダンス部やBリーグ茨城ロボッツのダンスチームとともに、
石井竜也氏の浪漫飛行で大会が締めくくられた。
エピローグ、水戸第二高等学校のダンス部やBリーグ茨城ロボッツのダンスチームとともに、
石井竜也氏の浪漫飛行で大会が締めくくられた。

店はお客様のためにあるを
モットーに自らも畑を耕し、
自然を愛する　　
社長　直井清正 

企画管理部　部長
高橋和正
企画管理部　部長
高橋和正

34

龍ヶ崎市立 松葉小学校
間伐材を再利用して子どもたち
が作った記念のベンチ!

( 2013年度)

第4弾

子供たちの将来に少しでも
役立つことができないか？
という想いから、2010年に
ナオイの森ECOプロジェ
クトを発足させました。

水戸市立 城東小学校
昔から子供達に親しまれてきた
野鳥観察板をキレイにリニューアル!

( 2013年度)

第3弾

取手市立 白山小学校
2つの大きな池と藤欄がある
「水と緑のなかよし広場」が完成!

( 2011年度)

第2弾
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